

熊本・大分地震について

～震災対応の課題を検証～

防災・情報システムについて伺う。

質

本市では4月14日に震度4、16日に震度5強を観測し、人的被害等重大な被害が生じたことがあります。

熊本・大分地震発生の市内の状況は。

答

市長

防災・情報システムの保持と体制の充実を行っていきます。今後は危機管理意識を万全にしたいと考えています。

自主防災組織はどう機能したか。その点検と防災士の活用は。

質

豊後大野市まちづくり基本条例で、市は市民の生命、財産及び暮らしの安全を確保するとともに、緊急時に総合的かつ機能的な活動が図られるよう危機管理体制の充実を図りますと規定されています。

今回の課題を検証し、必要事項は地域防災計画に盛り込み、今后の訓練に生かします。

答

市長

危機管理はどのようになっていますか。

質

うちだとしがく 内田俊和

緑政会

答

市長

防災情報の収集、そして市民に正確な情報を迅速に伝えることは、極めて重要な任務であるといえます。特に音声告知放送は、自主避難所の開設状況や大雨警報発令等の情報を市民に周知しています。

熊本・大分地震の教訓をどのように生かすか。

答

市長

本市においても課題が生じています。具体的には自助、共助では、常日頃から防災意識が市民に醸成され、行動できたのかということです。自らの生命を守るために自主防災組織の活動等、日頃から的心がけが大切だと考えます。

本年5月末で159組織という状況です。発災時の対応組織として、重要な役割を担うことから、日頃からコミュニケーションの醸成と、実施可能な防

答

市長

行つていただきたいと考えます。防災士は現在368人が登録されています。防災士の役割等、市民に周知していきたいと考えます。



地震で被災した熊本県南阿蘇村の道路





わた なべ かず ふみ
渡辺一文

清風クラブ



カワセミ公園

市所有の公園の管理は

～緊急度など総合的に判断して整備せざるを得ない

質

緒方町栗生自治区内にあるカワセミ公園の防護柵が五、六年前より傷みがひどい。また原尻の滝河川プール、遊歩道等が壊れた状態で整備できていないが。

答 商工観光課長

市の個別の設置条例などにより、広場、公園、駐車場、公衆トイレなどとして、管理しているものが33カ所あります。これらは観光施設と位置付けられております。

市としては、これらの公園や施設などの整備について、特段の順位は設けていません。

その他の質問

・ 豊後大野市内の農産業をどう思うか



赤ちゃん訪問を行う保健師

保健師の人員確保は

～保健師のサービス等を効率的に提供できる体制化～

質
答 市長

保健師の職員配置は、前年度まで各支所に配置していた保健師を本年度は全て本庁に集約しました。この配置に際しましては、これまで保健師が各支所で、市民と直接接行ってきたきめ細やかな保健相談サービスを低下させないことや、

市民の誰もが保健師が地元にいなくなると困ると言っている。もつと保健師の数を増やしたほうがよいのでは。

すい応置等、その対応策を講じて、その結果、事業の新たな配職員の実務に対する強化を実現する。そのため、その事業の充実・強化を前提に措置したものを全市的な保健